

Medicare Pagará Nuevo Medicamento contra el Alzheimer

(SELV/HNW) Los funcionarios de Medicare dijeron que cubrirían el controvertido medicamento para la enfermedad de Alzheimer, Aduhelm de Biogen Inc. BIIB -1.32%, con la condición de que los pacientes estén en ensayos clínicos y tengan síntomas en etapa temprana.

Los ensayos clínicos están destinados a recopilar evidencia sobre la seguridad y eficacia del medicamento y se aplicarían a medicamentos similares, si se aprueban, dijeron los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid (CMS, sus siglas en inglés), en una política propuesta emitida la semana pasada.

Los pacientes que se inscriban en ensayos respaldados por los Institutos Nacionales de Salud también serían elegibles para la cobertura, según el borrador de la política de CMS.

CMS dijo que los estudios de Aduhelm deben limitar la inscripción a pacientes en las primeras etapas de la enfermedad y tener pruebas de laboratorio que confirmen que sus cerebros han acumulado amiloide, una proteína pegajosa relacionada con la enfermedad de Alzheimer, que Aduhelm está diseñada para eliminar. Medicare pagaría por un solo escaneo de amiloide cerebral bajo la póliza.

Se espera una decisión final en abril, luego de un período adicional de comentarios de 30 días, en el que los miem-



Paciente con Alzheimer recibe el tratamiento mediante dosis intravenosa.

bro del público pueden opinar sobre la política de cobertura propuesta.

Possible daño grave

Aduhelm tiene el potencial de ayudar a los pacientes con Alzheimer, pero también tiene el "potencial de daño grave", debido a su riesgo de efectos secundarios, que incluyen dolores de cabeza y pequeñas hemorragias cerebrales, dijo el director médico de CMS, Leep A. Fleisher, en una rueda de prensa.

Biogen criticó la política de cobertura propuesta y dijo en un comunicado que "niega carga diaria de las personas que viven con la enfermedad de Alzheimer" y que "excluirá a casi todos los pacientes que pueden beneficiar-

se".

La compañía también dijo que la política retrasaría el tratamiento de una enfermedad progresiva. "Cientos de pacientes con Alzheimer, la mayoría de los cuales son beneficiarios de Medicare, están progresando cada día desde etapas leves a moderadas de la enfermedad, donde el tratamiento ya no es una opción", dijo la compañía.

El requisito de Medicare de que los pacientes reciban tratamiento en ensayos clínicos refleja la incertidumbre persistente sobre el verdadero beneficio de Aduhelm para los pacientes. Biogen detuvo prematuramente sus estudios del fármaco en 2019. Poco después, los

ejecutivos de Biogen analizaron datos adicionales y se dieron cuenta de que habían cometido un error y comenzaron conversaciones con la Federación de Alimentos y Medicamentos (FDA) para salvar los datos del ensayo y, en última instancia, buscar la aprobación.

De los dos estudios, sólo uno mostró que los pacientes que tomaban Aduhelm tenían un deterioro cognitivo más lento en comparación con los pacientes que recibían placebos. Los resultados contradictorios dieron lugar a un debate continuo sobre si el medicamento realmente funciona. Como parte de la aprobación de la FDA, Biogen y su socio Eisai Co. Ltd. también deben realizar un estudio adicional.

Críticas por gastos

Aduhelm ha enfrentado críticas generalizadas desde su aprobación en junio; en parte, debido a la preocupación de que su precio inflaría el gasto en medicamentos de Medicare, si millones de pacientes comenzaran a tomarlo. Este año, las primas de Medicare para los beneficios médicos aumentaron casi un 15%, con aproximadamente la mitad del aumento causado por la necesidad de pagar por Aduhelm, según los actuarios de CMS.

Biogen lanzó inicialmente el medicamento a un precio promedio/paciente de \$56,000 al año, pero recientemente dio marcha atrás y redujo el precio de lista

SECCION PROFESIONAL

ABOGADOS

JULIO SANCHEZ

Abogado

- Accidentes de Automóvil
 - Caidas por negligencia de otro
 - Accidentes de Trabajo
 - Muerte por Negligencia (wrongful death)
 - Casos de Incapacidad al Seguro Social
- 425 Elmora Ave., Elizabeth
(908) 355-0666

QUIROPRACTICOS

DR. ERNESTO MARTICORENA DR. SOKRATIS DRAGONAS

ACCIDENTES DE AUTOMOVILES
DOLORS DE ESPALDA Y CUELLO

ELIZABETH CHIROPRACTIC & REHABILITATION
560 Newark Ave. Elizabeth, NJ
(908) 355-3358

Nuevos Horarios de Pruebas y Vacunas de COVID-19 en Union County

Condado de Union, NJ — La Junta de Comisionados del Condado de Union le informa a los residentes de los siguientes horarios para las pruebas y las vacunas del COVID-19 en los diferentes lugares del Condado.

"Las vacunas y las pruebas son imperativas para mitigar la propagación del COVID-19 y sus variantes," dijo la presidenta de la Junta de Comisionados Rebecca Williams. "El Condado de Union continuará trabajando para proporcionar a los residentes un fácil acceso a estas herramientas tan importantes."

Las pruebas de COVID-19 (PCR Saliva y Rapid Nasal) en el Plainfield Performing Arts Center estarán disponibles los:

- Martes a viernes de 2:00 p.m. a 6:00 p.m.
- Sábados de 9:00 a.m. a 1:00 p.m.

Comenzando el lunes 14 de febrero, las pruebas del COVID-19 (nasal) en Kean University

en Union se llevarán a cabo los siguientes días:

- Lunes de 7:00 a.m. a 12:00 p.m. - (Kean estará abierto el lunes 21 de febrero Día de los Presidentes)
- Jueves de 7:00 a.m. a 12:00 p.m. y de 3:00 p.m. a 7:00 p.m.

También comenzando la semana del 14 de febrero las pruebas del COVID-19 (las pruebas PCR Saliva y Rapid Nasal) del Plainfield Performing Arts Center se llevarán a cabo en:

- Martes a viernes de 2:00 p.m. a 6:00 p.m.
- Sábados de 9:00 a.m. a 1:00 p.m.

Pruebas de COVID-19 en el Gerry B. Green Building en Plainfield (prueba de saliva) continúa los miércoles de 11:00 a.m. a 1:00 p.m.

Comenzando el lunes, 21 de febrero, las vacunas del COVID-19 estarán disponibles de acuerdo al siguiente horario:

- Warinanco Ice Skating Center en Roselle — martes y jueves de 3:00 p.m. a 7:00 p.m. — solo

Pfizer (edades 5 años en adelante) y tercera dosis de Pfizer boosters disponible.

• Kean University en Union — viernes de 3:00 p.m. a 7:00 p.m. (Kean estará abierto el viernes 11 de febrero) - Moderna, J & J, Pfizer (Edades de 12 en adelante); 3era dosis disponibles

Las citas para las vacunas y las pruebas se pueden hacer con una cuenta en página <https://ucnj.org/covid19>. Los residentes que desean visitar la Clínica de Inmunización para una vacuna gratis del COVID-19 pueden ir sin citas de lunes a viernes entre las 8:30 a.m. y las 4:00 p.m.

El Departamentto de Seguridad Pública del Condado de Union una vez más está trabajando directamente con los municipios para regresar a las unidades móviles de pruebas y vacunas, proporcionando muchas oportunidades para hacer pruebas y vacunar a los residentes del COVID-19.

Jóvenes Fumadores de Marihuana Corren Un Mayor Riesgo de Derrame Cerebral

NUEVA ORLEANS, Febrero del 2022: entre los adultos más jóvenes que sufrieron un ataque o derrame cerebral o un accidente isquémico transitorio (AIT) y que luego fueron hospitalizados por alguna causa, el ataque o derrame cerebral recurrente fue mucho más probable entre los pacientes con trastorno por consumo de cannabis, según la investigación preliminar presentada en la Conferencia internacional sobre ataques o derrames cerebrales 2022 de la American Stroke Association, un encuentro mundial de primera calidad para investigadores y médicos dedicados a la ciencia de los ataques o derrames cerebrales, y la salud cerebral que se llevará a cabo virtual y presencialmente en Nueva Orleans.

El trastorno por uso de cannabis se define como el uso dependiente de cannabis a pesar de tener un deterioro del funcionamiento psicológico, físico y social. Según la American Heart Association, las tasas de ataques o derrames



cerebrales aumentan en adultos de entre 18 y 45 años, y cada año los adultos jóvenes representan hasta el 15% de los ataques o derrames cerebrales en Estados Unidos.

"Dado que el uso de la marihuana es más común entre las personas más jóvenes y ahora es legal en varios estados de EE. UU., consideramos que era crucial estudiar los diversos riesgos que esto puede representar", afirmó Akhil Jain, M.D., autor principal del estudio y médico residente del Mercy Fitzgerald Hospital en Darby, Pensilvania. "El riesgo de tener un ataque o derrame cerebral por primera vez entre los consumidores de cannabis ya está establecido, por lo

que nos intrigó investigar si la dependencia continua de la marihuana también predispone a las personas más jóvenes a desarrollar más ataques o derrames cerebrales".

Los investigadores examinaron la información de salud del Muestreo nacional de pacientes hospitalizados (del inglés National Inpatient Sample), una gran base de datos disponible públicamente que recopila los datos de más de 7 millones de hospitalizaciones anuales en EE.UU. Para este estudio, la muestra incluyó a 161,390 adultos de entre 18 y 44 años de edad que habían sido hospitalizados por algún motivo entre octubre del 2015 y el 2017, y cuyos registros de salud

indicaban una ataque o derrame cerebral previo (ya sea un ataque o derrame cerebral causado por coágulos o por una hemorragia) o un AIT.

Mediante el uso de códigos de diagnóstico hospitalarios, los investigadores identificaron a los pacientes dentro de la muestra que cumplían con los criterios para el trastorno por consumo de cannabis, y se excluyeron aquellos con gráficos que indicaban que su dependencia del cannabis estaba en remisión. Esto dividió la muestra en 4,690 pacientes a los que se les había diagnosticado un trastorno por consumo de cannabis y 156,700 pacientes a los que no. La edad promedio para ambos grupos fue de 37 años.

En el estudio se descubrió que, en comparación con los pacientes sin trastorno por consumo de cannabis, los pacientes con la afección presentaban las siguientes características:

- Era más probable que fueran del sexo masculino (un 55.2% frente a un 40.9%), adultos de raza negra (un 44.6% frente a un

37.2%) o que fumaran tabaco (un 73.9% frente a 39.6%).

- Era más probable que se les diagnosticara una enfermedad pulmonar obstructiva crónica (un 21.5% frente a un 19.0%), una depresión (un 20.4% frente a un 16.1%) o una psicosis (un 11.2% frente a 7.5%).

• Era significativamente más probable que abusaran del alcohol (un 16.5% frente a 3.6%).

- Era menos probable que tuvieran presión arterial alta (un 53.1% frente a un 55.6%), diabetes (un 16.3% frente a un 22.7%), colesterol alto (un 21.6% frente a un 24.1%) u obesidad (un 12.0% frente a 19.6%).

En comparación con las hospitalizaciones actuales, con el análisis se encontraron los siguientes datos:

- Entre los adultos con trastorno por consumo de cannabis, el 6.9% fue hospitalizado por un ataque o derrame cerebral recurrente, en comparación con solo el 5.4% que fue hospitalizado sin el trastorno.

• Después de ajustar los factores demográficos y las afecciones médicas preexistentes relevantes (edad en el momento de la admisión, sexo, raza, estado del pagador, promedio de ingresos del hogar, tipo de admisión, tamaño de la cama del hospital, región, ubicación/nivel

de educación y otras afecciones médicas, incluidos los factores de riesgo cardiovascular tradicionales), los pacientes con trastorno por consumo de cannabis tenían un 48% más de probabilidades de haber sido hospitalizados por un ataque o derrame cerebral recurrente que aquellos sin el trastorno.

• El trastorno por consumo de cannabis fue más prominente entre hombres, jóvenes adultos de raza negra o blanca y aquellos que vivían en barrios de bajos ingresos o en las regiones del noreste y el sur de EE. UU.

Según una declaración científica de agosto

del 2020 de la American Heart Association, en estudios preliminares se ha descubierto que el consumo de cannabis puede afectar negativamente el corazón y los vasos sanguíneos. Los coautores son Rupak Desai, M.B.B.S.; Terry Ricardo Went, M.B.B.S.; Waleed Sultan, M.B.B.Ch.; Dwayne Wiltshire, M.B.B.S.; Geethu Jnaneswaran, M.B.B.S.; Athul Raj Raju, M.B.B.S.; Roshna Asifali; Aamer Mohammad, M.B.B.S. y Bisharah Rizvi, M.D. La lista de declaraciones de los autores se encuentra en el resumen.

No se informaron fuentes de financiamiento.

MURGADO & CARROLL, Esqs.

Abogados

Horarios con cita previa. Llame o envíe un correo electrónico a robert@murgadocarroll.com para concertar una cita

ACCIDENTES ❖ INMIGRACIÓN ACCIDENTES DE TRABAJO

La Consulta es Gratis para Casos de Accidentes

761 Westfield Avenue
Elizabeth, New Jersey 07208

(908) 659-0101

